

# Chance & Change



前芝中HP

豊橋市立前芝中学校 第3学年 学年通信 No. 11 令和7年10月24日

## 最高のフェスタ前芝になりました

フェスタ前芝が終わりました。当日は、いたるところで一人一人の笑顔、必死にがんばる姿がありました。

**学級企画**：準備したものがなくなるほどの大盛況でした。みんなのアイデアがお客様のニーズにはばっちりはまったね。お客様を獲得しようと必死に呼びかけたり、笑顔で対応したりする姿が素敵でした。

**合唱**：最初のリハーサルの歌声を聞いて、どうなるかと思いましたが、とてもきれいな歌声が体育館中に響きわたりました。表現することが得意とはいえないみんなが、内に秘めた思いを出し切ろうとする姿が見られました。中学3年間の中で最高の歌声でした。

**有志ステージ**：盛り上がり MAX！ ハイテンションで盛り上りました。その中に3年生がいたことがうれしいし、一緒に盛り上ってくれた1、2年生にも感謝ですね。

当日の成功の裏には、今までの準備や練習があることは言うまでもありません。グループ内で協力、分担して自分のやるべきことにすすんで取り組む姿がありました。自分たちでパート練習をすすめ、歌声をレベルアップさせようとする姿がありました。このような姿があってこそこの本番の成功です。これから的生活に、フェスタ前芝でのがんばりをぜひ生かしてください。

今年のフェスタでは、今まで苦手としていた声を出す、盛り上げるということができるようになりました。3年生として悔いのない日になりました。準備の段階でも、リーダーとして声をかけ、次に何をすればよいか、お客様を楽しませる、喜ばせるためにはどうすればよいか、視野を広げて行動に移すことができました。最後のフェスタ、すごく楽しかったです。とてもよい思い出になりました。

最高のフェスタ前芝になりました。最初で最後の前フェス賞をクラスのみんなでとれてとてもうれしかったです。自分たちは今日でラストのフェスタでしたが、後輩たちにはさらに盛り上げてもらいたいです。

小学生の頃はお客様として、中学生では楽しませる側として長い間参加してきたフェスタ前芝は今年で最後なので、いい終わりを迎えるようにという思いで、協力しながら準備をすすめました。合唱は、練習では歌詞や音程が不安で声が出せていなかったけど、本番は迫力のある歌声を出したいと思い、いつも以上に声を出しました。

フェスタ前芝を終えて、改めて「団結力」というものに気づかされました。有志ステージや合唱、学級企画などみんなが協力し合えたおかげでパズルの面が揃うように最高のフェスタをつくり上げることができました。特に合唱は、みんなで意見を出し合い練習しました。その結果、だめなところは徐々に減って、いいところが増えました。ベストを尽くすことができてよかったです。

学級企画では、当日まで同じブースの人と協力して間に合わせることができました。接客は大変でしたが楽しませることができ、がんばってよかったです。合唱では、学校だけでなく友達と歌ったり家で歌ったりして後悔がないように頑張って本当によかったです。素晴らしい賞ももらえてうれしかったです。

学級企画は準備の時間が少なく間に合うか不安だったけど、放課の時間も使って、どうしたらもっと良くなるかを話し合って、当日に間に合わせることができました。当日は、うちわが売り切れるというハプニングが起きたけど、先生に印刷してもらったり塗り絵だけにしたりと臨機応変に対応することができました。合唱は、1、2年生の歌が上手でとても緊張したけど、今までの練習の成果を生かしてフォルテ！クレッセンド！と意識して歌うことができました。3年生最後に最高の思い出が残せてよかったです!!

準備の時、最初は間に合わせられるか不安でした。だから、家に材料を持ち帰って景品を作りました。その結果、むしろ時間が余って飾りつけが豪華にできました。当日、学級企画にお客さんがいっぱい来て思ったよりも接客が大変でした。その後の合唱は、練習の成果が発揮できたと思います。ステージ企画はとにかく楽しかったです。最高の思い出がつくれました！